
8 Pièces

Réf. MZIGO3412

3 500 €

Gordes
Maison à louer (84220)
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A  quelques  minutes  du  village  de  Gordes,  dans  un  hameau  calme  et

typiquement  provençal,  se  niche  cette  belle  maison  en  pierre

récemment  rénovée  et  alliant  à  merveille  authenticité  et  confort.  A

l'intérieur, des espaces de vie lumineux en rez-de-chaussée et l'espace

nuit au 1er étage avec 4 chambres et 2 salles de bain/douche. Une 5e

chambre  dans un studio  indépendant  en  rez-de-chaussée.  Toutes  les

chambres sont climatisées pour un confort  optimal  en toute saison.  A

l'extérieur,  une  belle  terrasse  couverte  avec  plancha  pour  vos  repas,

une piscine chauffée de 8,5x4m, un joli pool house aménagé ...

Just minutes from the village of  Gordes, nestled in a quiet  and typically  Provençal

hamlet,  is  this  beautiful,  recently  renovated  stone  house,  perfectly  combining

authenticity  and  comfort.Inside,  the  ground  floor  features  bright  living  spaces  and

the  first  floor  offers  a  sleeping  area  with  four  bedrooms  and  two

bathrooms/showers. A fifth bedroom is located in a separate studio on the ground

floor.  All  bedrooms are  air-conditioned for  optimal  comfort  in  all  seasons.Outside,

there's a beautiful covered terrace with a plancha grill for dining, an 8. 5x4m heated

swimming pool, a nice pool house, ...
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